今回は動画学習サイト「早わかり!クルマ塾」内、「クルマのまなび舎」の最新コンテンツを ご紹介します。

本日、『社会と自動車の調和 〔2〕交通事故死者ゼロ社会を目指して』を当財団ウェブサイトで公開しました。

都市部・地方部における交通社会問題などに対し、クルマの技術進歩がどのように貢献できるかをテーマとした動画の第2弾(後編)です。

当動画では、クルマ社会における永遠の課題ともいえる"死者数ゼロ"に向けた、交通事故の主要因である"ヒューマンエラー"を減らす先進安全技術、そして事故発生時の救急体制・システムを取り上げます。

「地歴公民科」「公共」「探求」での授業用にご活用いただけます。

今年1月には『社会と自動車の調和 〔1〕情報通信技術の活用でもっと便利な交通社会を』 を同サイトに掲載しています。

あわせて、ご覧ください。

『社会と自動車の調和 〔2〕交通事故死者ゼロ社会を目指して』は、以下 URL よりご覧になれます。

https://jaef.or.jp/6-kurumajuku/manabiya/ch05.htm#sec02

## 日本自動車教育振興財団 メルマガ事務局

## 【読者の皆さまへ】

私どもは、先生方や高校生の皆さんにより有益なご支援を提供してまいりたいと考えております。

つきましては、当財団の事業やご支援メニューについて、ご意見やご要望等をお寄せください (以下のいずれかの方法にてお願いします)。

- 1. 当メルマガに返信
- 2. SNS でのコメント、返信

ツイッター <a href="https://twitter.com/jidousyakyouiku">https://twitter.com/jidousyakyouiku</a>
<a href="https://www.facebook.com/jaef2019/">https://www.facebook.com/jaef2019/</a>